



HELLO, NEW CITY.

新しいまちの暮らし

スーパースマートシティうつのみや始動

住めば
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA

「FIBA 3x3 ワールドツアーうつのみやオープナー2022」の
開催結果概要について

令和4年6月29日

ワールドツアー開幕戦「うつのみやオープナー」に

48,000人が来場！

～3x3 ワールドツアー新時代の幕開けを宇都宮から世界へ発信～

FIBA（国際バスケットボール連盟）が2022シーズンから史上初めて位置付けた、3x3 ワールドツアーの開幕戦「オープナー」を5月13日（金）から15日（日）までの日程で、本市を舞台に、開催しました。

大会開催を通して、「3x3のまち宇都宮」を全世界に発信したほか、3日間で48,000人が来場し、街なかには大きな賑わいを創出しました。

1 大会結果

別紙のとおり

2 全体の総括

(1) 宇都宮の魅力の「発信」

- FIBAが、オープニングセレモニーや大会等の映像をYouTubeで全世界に配信したことにより、映像が約200万Views閲覧されるとともに、大会の様子は50ヶ国以上のテレビ局にて取り上げられた。また、国内においてもBSチャンネル「BSよしもと」で特別番組が放送されるなど、映像を通して本市の魅力を発信したことにより、ブランド力の向上につながった。

(2) 地域経済の活性化

- 大会会場においては、3日間で48,000人が来場し、会場周辺の飲食店では行列ができるなど、街なかの賑わいの創出等によって、4億8,200万円の経済効果を得ることができた。

（※株式会社あしぎん総合研究所 推計）

	2022年 【オープナー】	2019年 【ファイナル】
経済効果等※	4億8,200万円	5億6,000万円
来場者数	48,000人	78,000人

※経済波及効果及びパブリシティ（広告）効果

<問い合わせ先> 経済部 都市魅力創造課 課長 出井 宏明 (028-632-2459)



HELLO, NEW CITY.

新しいまちの暮らし

スーパースマートシティうつのみや始動

住めば
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA

(3) 「3 x 3のまち宇都宮」の推進

- ・ 市内小学生と大会出場選手との交流事業において、東京2020オリンピック金メダリストの参加が実現したことにより、子どもたちと世界のトップ選手が触れ合う機会を創出した。
- ・ 選手を間近に見られる「ウォーミングアップエリア」の設置や街なかで気軽に試合を観戦できる「パブリックビューイング」の実施、5Gを活用した会場の臨場感を味わえるVR体験ブースの設置などにより、3 x 3を楽しめる環境を創出した。

(4) うつのみやオープナー継続開催についての合意

- ・ 主催者であるFIBAと、国内におけるFIBAとの優先交渉権を有するクロススポーツマーケティング株式会社、宇都宮市の3者で2024シーズンまでの「うつのみやオープナー」の継続的な開催について合意した。

3 今後の取組

(1) 更なる魅力の発信とブランド力の強化

2024シーズンまでの「うつのみやオープナー」開催を合意したことから、FIBAと連携しながら、世界を牽引し続ける開催都市として更なる本市の魅力発信とブランド力の強化に取り組む。

(2) 「3 x 3のまち宇都宮」の更なる推進

2023シーズンの「うつのみやオープナー」開催に向けて、地元と連携し、更なる街なかの賑わいの創出を図るとともに、県外の子どもの参加も含めた宇都宮市長杯の検討を行うなど、より多くの子どもの参加を楽しめる機会を創出し、「3 x 3のまち宇都宮」の更なる推進に取り組む。

